

firmenpräsentation



Unter der Federführung von Steffen Kirchner haben die Handwerksbetriebe des Meisterteams bei den Umbaumaßnahmen bei Familie Kellersohn in Erlabrunn Großartiges geleistet.

Foto Wilma Wolf

„Alles war gut geplant und aufeinander abgestimmt“

Das erste Mal haben Lena und Kai Kellersohn mit dem Meisterteam und der Firma Eckert+Kirchner zusammengearbeitet. Vom Ergebnis sind sie begeistert. Von der Planung bis zur Fertigstellung beim Umbau des Erdgeschosses ihres Elternhauses in Erlabrunn lief alles zu ihrer Zufriedenheit. „Wir mussten nichts machen, Herr Kirchner hat sich um alles gekümmert. Das war uns super wichtig, denn wir haben zwei kleine Kinder und arbeiten beide. Da war es einfach toll, zu wissen, dass hier alles läuft“, sagt Lena Kellersohn. „Alles war gut geplant und die Arbeiten aufeinander abgestimmt, das kann man nur weiterempfehlen“, betont Kai Kellersohn.

„Gestaltendes Handwerk Eckert + Kirchner Meisterteam“ ist ein Zusammenschluss von Meisterbetrieben aus der Region mit Sitz in Zell am Main. Die Planung, Terminierung und Koordination der einzelnen beteiligten Handwerksbetriebe übernahm Steffen Kirchner von der Firma Eckert+Kirchner. Ein erster Termin mit den Bauherren fand im September 2023 statt, der Auftrag für die Planung wurde im Oktober 2023 erteilt. Bis März 2024 gab es zahlreiche Besprechungsstermine, Ende März 2024 wurde das fertige Angebot übergeben und Anfang April der Auftrag erteilt.

Die Arbeiten gingen in zwei Abschnitten über die Bühne: von Mitte Juli bis November 2024 wurde der Innenbereich umgebaut und die Umgestaltung des Außenbereichs wurde im Folgejahr begonnen und im Juli 2025 fertiggestellt.

Fachgerecht und aufwändig wurde das Erdgeschoss des Hauses vollkommen umgebaut und der Außenbereich neugestaltet. „Wir haben innen viele

Wände rausgenommen und aus mehreren Räumen einen großen offenen und lichtdurchfluteten Wohn-/Esszimmerbereich gemacht“, erläutert Kirchner. Auch ein neues Bad, Kinderzimmer und Elternschlafzimmer entstanden im Zuge der Modernisierung. Außen wurde der alte Balkon durch eine Stahlkonstruktion auf 60 m² vergrößert und so entstand eine „Riesenterrasse“ mit mehreren Bereichen zum Grillen, Essen, Spielen und Entspannen.

Für die Rohbau- und Maurerarbeiten im Innen- und Außenbereich sowie den Wegebau war das Bauunternehmen Schmitt zuständig. Die komplett neue Elektrik erstellte die Firma Kestler. Die Schlosserei Hart übernahm die Schlosserarbeiten für die Terrassenvergrößerung und Geländer. Neue Türen und ein Sitzmöbel wurden von der Schreinerei Ebert angefertigt. Die Firma Sczygiel erledigte die Fliesenverlegearbeiten, die Firma Weckbart führte Spenglarbeiten aus. Eckert+Kirchner erledigte die Trockenbau-, Verputz- und Malerarbeiten, entwickelte das Gestaltungs- und Umbaukonzept und koordinierte den reibungslosen Einsatz der beteiligten Handwerksfirmen.

(ww)

Gestaltendes Handwerk®
ECKERT + KIRCHNER
MEISTERTEAM



Eckert+Kirchner GmbH
Margetshöchheimer Straße 104 • 97299 Zell
Telefon 0931 / 99 13 38 56 • Fax 99 1338 76
info@meisterteam.net • www.meisterteam.net